
RELATÓRIO MENSAL DE DIÁRIAS DO MÊS DE JULHO

Vereador Data Local
Nº de

Diárias
Objetivo

Márcio Rogério
Pilger

21/07/2016 Canoas
Uma diária
reduzida de

50%

Reunião no Gabinete do Senador Paulo Paim, a fim de tratar sobre a
manutenção da BR470.

Amaro Jerônimo
Vanti de Azevedo

13/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Dirigiu-se ao órgão Tribunal de Contas para informações sobre contratação
de servente para a Câmara de Vereadores e sobre concurso público para

os cargos de Motorista e Servente.

Márcio Rogério
Pilger

08/07/2016 Guaíba
Uma diária
reduzida de

50%

Dirigiu-se ao órgão 12º CRE - Guaíba, onde foi relatado a falta de Pradens
em nosso município. Foi solicitado também que seja feita reformada a tela

da EEEF Dr. Carlos Alfredo Simch.

Amaro Jerônimo
Vanti de Azevedo

08/07/2016 Guaíba
Uma diária
reduzida de

50%

Dirigiu-se ao órgão 12º CRE - Guaíba, onde foi relatado a falta de Pradens
em nosso município. Foi solicitado também que seja feita reformada a tela

da EEEF Dr. Carlos Alfredo Simch.

Amaro Jerônimo
Vanti de Azevedo

06/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Acompanhando o vereador Márcio Pilger, assessor de bancada Luciano
Cezimbra e o assessor parlamentar Danilo Silva, participei da Audiência

Pública da Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Assembleia Legislativa
que debateu a crise de financiamento e as intervenções dos municípios nos

hospitais.

Luis Henrique
Severo da Silva

08/07/2016 Guaíba
Uma diária
reduzida de

50%

Dirigiu-se ao órgão 12º CRE - Guaíba, onde foi relatado a falta de Pradens
em nosso município. Foi solicitado também que seja feita reformada a tela

da EEEF Dr. Carlos Alfredo Simch.

Márcio Rogério
Pilger

06/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Acompanhando o vereador Amaro Azevedo, assessor de bancada Luciano
Cezimbra e o assessor parlamentar Danilo Silva, participei da Audiência

Pública da Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Assembleia Legislativa
que debateu a crise de financiamento e as intervenções dos municípios nos

hospitais.

Aires Rossa
Dalosto

04/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para junto a CRM Ricardo Gimares, participar da reunião para tratar sobre
a campanha em prol do Hospital de São Jerônimo em busca de parcerias.

Felipe Ramos dos 04/07/2016 Porto Uma diária Para junto a CRM Ricardo Gimares, participar da reunião para tratar sobre



Santos Alegre
reduzida de

50%
a campanha em prol do Hospital de São Jerônimo em busca de parcerias.

Paulo Joel Ferraz
de Souza

15/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para junto ao gabinete da Dep. Silvana Covatti, para saber se a mesma já
tem um parecer favorável referente a emenda de pavimentação da rua

Santa Flora no bairro Porto do Conde.

Paulo Joel Ferraz
de Souza

26/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para junto ao Ministério da Pesca e Aquicultura e MAPA, ref. as carteiras
que estão sem ser enviadas para todos os sindicatos e colônias o RGS, a

situação dos empréstimos para os pescadores e o cadastramento dos
aquicultores criadores de peixe, como funciona para eles se cadastrarem

ao Ministério da Aquicultura e Pesca.

Luis Henrique
Severo da Silva

26/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para junto da Assembleia Legislativa da reunião com o presidente da
comissão estadual de segurança e serviços públicos.

Paulo Joel Ferraz
de Souza

27/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para junto ao gabinete do Dep. Marcus Vinícius Vieira de Almeida e
Eduardo Barbosa Carvalho, para saber o retorno da reunião referente ao

caminhão retroescavadeira que virá para São Jerônimo e Região
Carbonífera, inclusive General Câmara, qual o resultado da pauta e quais

os municípios que foram beneficiados.

Felipe Ramos dos
Santos

28/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para participar da reunião tratando sobre recursos destinados a saúde e
emendas parlamentares combinadas anteriormente, com o Dep. Fed.

Giovani Cherini.

Aires Rossa
Dalosto

28/07/2016
Porto
Alegre

Uma diária
reduzida de

50%

Para participar da reunião tratando sobre recursos destinados a saúde e
emendas parlamentares combinadas anteriormente, com o Dep. Fed.

Giovani Cherini.


